



Aufruf zur Bundestagswahl am 23.02.2025

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,
liebe Jungschützen,

wir befinden uns aktuell in turbulenten Zeiten. Der Wahlkampf läuft auf Hochtouren, während schlimme Ereignisse geschehen. Warum melden wir uns als Schützen zu Wort?



Mittlerweile können wir in den USA und vielen Ländern Europas von einer massiven Gefährdung der Demokratie sprechen. Auch hierzulande nehmen die Diskussionen nach den schrecklichen Anschlägen von Solingen, Magdeburg und zuletzt in Aschaffenburg deutlich Fahrt auf. Unter anderem steht die deutsche Asylpolitik in besonderem Fokus und auch Minderheiten müssen sich Hetze und Polarisierung aussetzen. Wir müssen diesem Hass entgegentreten und durch sozialen Zusammenhalt in der Gesellschaft unsere Demokratie stärken.

Die Fehler der Geschichte dürfen sich nicht noch einmal wiederholen und sollten durch Politik und Gesellschaft verhindert werden. Doch müssen die demokratischen Parteien verstehen, dass viele Menschen, auch hier in Deutschland, den Wunsch nach Sicherheit und Zuversicht haben.

In den letzten Wochen hat das Bistum Münster mit Unterstützung des BDKJ und der Caritas klar Stellung bezogen und die Kampagne „Mensch Münster! Lebe Freiheit!“ gestartet. Diese Kampagne wollen wir als Diözesanverband Münster – BHDS und BdSJ gemeinsam – unterstützen und euch alle dazu aufrufen:

Nehmt euer Wahlrecht ernst und sorgt dafür, dass wir weiterhin in einer Demokratie leben dürfen, in welcher Toleranz, Freiheit und Menschenwürde nicht nur leere Worte sind, sondern von den Parteien und jedem Einzelnen von uns gelebt werden. Schützen kommt von „schützen“. Es ist wichtig, gemeinsam aufzustehen und zur Wahl zu gehen und uns für die Demokratie in Deutschland einzusetzen.

Wir Schützen stehen mit unseren Idealen „Für Glaube, Sitte und Heimat“ für eine Gemeinschaft, in der Toleranz und Menschenwürde in unseren Bruderschaften, Schützenvereinen und Gilden gelebt werden. Unsere karitativen Projekte machen deutlich, wofür die knapp 50.000 Schützen im Diözesanverband Münster stehen.

Wir von den BHDS und BdSJ Diözesanvorständen Münster möchten euch bitten, euer Wahlrecht zu nutzen und mit Herz und Verstand ein Zeichen für die Demokratie zu setzen.



Mit lieben Schützengrüßen

Euer Diözesanbundesmeister
Ludger Koppers

Euer Diözesanjugendschützenmeister
Tim Winking